

Bonjour,

Il y a un problème clair et connu depuis longtemps concernant la vitesse excessive dans la rue Delaunoy. Cela cause des problèmes de bruit mais aussi et surtout un vrai problème d'insécurité routière. Ce, dans un quartier avec plein de jeunes enfants.

Mes questions:

- quelle est la vitesse autorisée sur ce tronçon? Est-elle la même dans toute la rue Piers?
- Combien d'accidents se sont produits dans la rue Piers dans la période 2012-2015. Combien de blessés/morts?
- Est-ce que la commune a procédé à des mesurages de vitesse avec l'appareil qu'elle a acquis dans ce but?
- Quelles sont les mesures concrètes prises afin de remédier à ce problème?
- L'installation de coussins berlinois est-elle envisagée?

Bien à vous,

Jef Van Damme